



Compte Rendu de la Formation des Ambassadeurs lycéens de lutte contre le harcèlement scolaire

publié le 01/04/2016

Ayant eu lieu le Mardi 1er Mars 2016

Descriptif :

A l'initiative du rectorat, et à la demande de la Ministre de l'Education Nationale, des journées de formation d'ambassadeurs lycéens de lutte contre le harcèlement scolaire ont été organisées dans chaque département de l'académie. La Formation des Deux-Sèvres a eu lieu au Lycée Thomas Jean Main de Niort, le Mardi 1er Mars 2016. Chaque établissement pouvait faire participer à cette formation un adulte et trois élèves. Pour représenter le Lycée Thomas Jean Main, l'adulte référent était Suzon COIN (Assistante d'Education), et les élèves JOLLIN Caroline (1BP Arcu), KLEIN Soledad (2BPAssp) et GUIONVAL Chanel (2BP Arcu).

Document joint

 formation_des_ambassadeurs_lyce_ens_pdf (PDF de 115 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.